



能登半島地震募金活動

能登半島地震で被災された方々に対して「少しでも役に立ちたい」と、生徒会執行部役員が自主的に行った3日間の募金活動では、生徒の皆さんや教員の協力により66,024円の募金が集まりました。

1日も早い復興を心からお祈りしています。



TCCアフターイベントin新宮

2月3日に和歌山ビッグホエールで開催された「東京ガールズコレクション和歌山」のアフターイベントが新宮市の丹鶴ホールで行われました。本校CGS部が出店し、生徒が商品開発した「ロケットまぜそば」を販売しました。今後の展開に向けて手応えを感じる1日でした。



学校設定科目「介護福祉基礎」

130時間にも及ぶ介護福祉に関する講義や実習を経て、「介護職員初任者研修修了試験」に見事全員合格しました。将来の進路がどうあれ、この経験は自分の糧となるはずで、合格した生徒の皆さん、おめでとうございます。



総合的な探究の時間校内発表会

これまで「総合的な探究の時間」において各グループや個人で取り組んできた探究活動の取組を、各学年の生徒に向けて発表する時間を持ちました。3月15日には、文化センターで学習成果発表会も予定しています。お楽しみに。

